輪挿 こしのリリー

会田

笑んで私に会釈をした。 未成年だろう一人の少女と目が合った。彼女は軽くほほ というか、喫煙室のような場所に立ち寄ると、 私がこの病棟に来てから四日目のことだった。 おそらく 休憩室

「見慣れない顔ね」

たような顔で私を見つめていた。 彼女は肩のショールをかけなおしながら、 ぼんやりし

「この病棟は初めて?」

「ここは日当たりが良くて気持ちいいのよ」 私が頷くと、彼女はゆっくりと、そう、と言った。

そう言って彼女は厚い二重窓の外を眺めたが、建物が

無機質な印象を受ける。 た建物は、 巡らされた細い針金が見えるだけだった。白を基調とし コの字型になっているため向かいの窓と、ガラスに張り 見ようによっては清潔だが、どうにも冷たく

かった。日の光に透かされて、彼女の青白い顔がさらに 女の言う通り、ほんのりとあたたかい陽射しがここちよ どころ傷つき、汚れていたが座り心地は申し分ない。彼 私は彼女の隣に腰を下ろした。白いソファーはところ く透き通っているのが眩しい。

私たちの微かな沈黙から少し離れたところで、 中年の

ストレスが溜まるのだと、誰かが言っていたのを思い出女性が一心不乱に煙草を吸っていた。ここでは暇すぎて

てまた窓の方を向いてしまった。 私が曖昧な顔をしていると、彼女はそうよね、「この病棟には慣れたかしら」 と言 0

火をつけているところだった。 さっきの女性は、 何本目か分からないが新し V ・煙草に

ないわね」 ても、私には飾る花なんてないのだから、どうしようも かしらね。かわいい花瓶があったのだけれど。とはいっ 「最近残念だと思うことは、病室に花瓶 を置けないこと

いそうな薄さだった。 ろうが、もっと根本的なところから、彼女は消えてしま れは彼女の青白さや身体の線の細さのせいもあったのだ 思議と不快には感じなかったが、儚げな印象だった。そ の表面を指でなぞりながら、どこか遠くを見ている。不彼女はぼんやりとしたままくすくすと笑った。時々窓

で何もすることがなかった。 からすることを考えていたが、昼食を終えたばかりなの 私は自分のスリッパの爪先を見つめながら、 今日これ

はこの病棟に来て長いということ、誰も見舞いに来ない と言っても彼女が一方的に話すだけだったが-それから彼女とぽつりぽつり他愛もない話をして-

と開いていく一方だった。 と開いていく一方だった。 他人との距離はどんどんて誰かと話をしている(と言っても私は相槌を打っていたったからだ。それはたぶんほとんど私のせいと言ってだったからだ。それはたぶんほとんど私のせいと言ってがいい。私のコミュニケーション能力の欠如といったら、だったからだ。それはたぶんほとんど私のせいと言っている(と言っても私は相槌を打っていると、花が好きだったことを知った。私は黙って彼女のこと、花が好きだったことを知った。私は黙って彼女のこと、花が好きだったことを知った。私は黙って彼女の

らないけれど」れないのかしらね。いつここを出られるのかなんて分かれないのかしらね。いつここを出られるのかなんて分かはどう変わっているのかって。もう私を受け入れてはく「最近夢に見ることがあるの。ここを退院したら、世界

にかいなくなっていた。い。向こうで煙草を吸っていた中年の女性は、いつの間い。向こうで煙草を吸っていた中年の女性は、いつの間た。彼女の表情は、はっきりしているようでよく見えなそう言いながらも、彼女の表情には何の曇りもなかっ

しら?」 「あなた、ベラドンナリリーっていう花を知っているか

した様子もなくにこりと笑って続けた。 女は気に突然の問いに私がゆるゆると首を振ると、彼女は気に

私、その花がとても好きだったの」そうね、ジャスミンかローズのような、ほっとする匂い。ていて、とてもいい香りがするのよ。石鹸のような……「ユリのような花なのだけれど、白っぽいピンク色をし

てハた。 ことを思い出しているのだろう、心底幸せそうな顔をしことを思い出しているのだろう、心底幸せそうな顔をし私は見たことも聞いたこともないが、彼女はその花の

いるわ。どんどん自分が薄まっていくの」かるわ。どんどん自分が薄まっていくの」えていないとすることがないのよ。あなたもそのうち分「こういうところにいるとね、好きなもののことでも考

も年相応の幼さを孕んだ普通の少女だった。していると、年上に違いない私にも臆せず話をする彼女彼女はスリッパをひっかけながら足を揺らした。こう

叫び声がこだました。 らガシャンという大きな音が聞こえてきて、少し遅れてらガシャンという大きな音が聞こえてきて、少し遅れて彼女がそう言った後、わずかに沈黙が訪れた。遠くか「私はね、もうここから出られないのよ、たぶん」

「誰かしらね。きっと保護室行きだわ」

「あんなところはもう二度とごめんよ。あなたもそうでしたばかりの私が昨日までいた部屋の名だった。保護室。そう聞いて私は少し身震いした。それは入院

声はまだ止まない。 私はうつむきながら、こくりと首を縦に振った。叫び

しょう?」

と呼ばれるので、私たちは正常から切り離されて、『異常』ルテひとつで、私たちは正常から切り離されて、『異常』場よ。姥捨て山。こんな窓ひとつで、建物ひとつで、カ「きっと私たちを退院させる気がないのよね。ここは墓

金網が目に刺さるような気がして再び目を伏せた。 光灯の周りには金網が張り巡らされ、私はなんだかその私はいたたまれなくなって天井を仰いだ。頼りない蛍

をここから出してはくれないし」 もう私、諦めたわ。諦めるしかないの。担当医は『私』 ない。絶対に。当たり前よね、そのための病棟だから。 言うのかしらね、そういう臭いが強いもの。でも、死ね 臭い……そうね、死に近づこうとする人間の臭いとでも いなら死んでやると何度も思ったわ。ここはとても死の 「初めて閉鎖病棟に来た時は、こんなところにいるくら 異常。分かっている。そのくらいの自覚は、 ある。

を包み込んだ。 彼女は自嘲気味に俯くと、その白い手でそっと私の頬

が均されていくのに耐えられる?」 「輪郭、 彼女の腕は少しずつ下がり、いつの間にか私の首にあ その輪郭はいつまであなたのものかしら。 自分

死ねないというだけで、生きることができるわけじゃな

わけじゃないのよ」 きゃならないようなことを『間違った』なんて言ってる いるのだもの。でも、 てられている。しかし、不思議と恐怖はなかった。 「あなたは、正常かしら?」違うわよね。だからここに 別にそんな、手首を縫ったり胃を洗浄したりしな 何か間違ったことをしていたかし

そう言いながら、彼女のか細い手に力が込められた。 杏 あげられないのだが-ーじっと

> えることなのかもしれない。ここは死を諦めさせる病棟。 も同じことで、もしかしたらここにいる多くの人にも言 もできないでいる、宙ぶらりんだ。それは、きっと彼女 死ねなかったから、ここにいる。生きることも死ぬこと もかまわない。私は生きるためにここにいるんじゃない。 たことか。それならばいっそ、ここで途切れてしまって 晩蹲っていた私。どれほど無様だったことか、 閉鎖病棟の保護室で、安定剤を打たれ続けながら三日三 救急車で運び込まれ、目を覚ましてから連れてこられた しかなかった。終着点に辿り着けなかった者の末路だ。 きることができなくなった― 通」に置くことに余念がない。その中で私は私のまま生 すりかえられる。人は「異なるもの」に怯え、自身を「普 彼女の眼を見ていた。 この世界の構造は紙一重だった。正常は容易に異常と ―だからここに来た。来る

悔しかっ

しだけ、人よりも世界に敏感になってしまっただけ」 はそんなに滑稽なことだろうか。異常なことだろうか。 分」を、そして救いを見出せると信じている。……それ 「私は狂ってなんかいないわ。ただ、少しだけ、そう少 私も彼女もきっと同じだ、生よりもむしろ死の先に「自 彼女の形のいい眉が前髪の奥で歪められる。 彼女は私に、そして自分自身に言い聞かせるようにそ

うか、それとも、もっと別の何かだろうか。大きく見開かれた目はどこを見ているのだろう、私だろ気の流れをせき止められた喉がひゅう、と鳴る。彼女の、もうずっと前に、声を出すことなど忘れてしまった。空て、いるのだろうか。私はそれに応えることができない。う言った。黒い髪が私のすぐ目の前で揺れている。泣いう言った。黒い髪が私のすぐ目の前で揺れている。泣い

みんなの方だ! 世界の方だ!」うに自分の盾に使う! 狂っているのは私じゃない!「みんな、みんな『私』を殺そうとする! 私をいいよ

「みんな死んでしまえばいいのに!」でいくのが分かった。このまま、死ぬんだろうか。ぐ、と手に力が込められ、私の視界がどんどんと霞ん

して周囲の声が脳髄に響く。
っと流れ込んでくる酸素に肺が緊張する。頭がガンガンのと流れ込んでくる酸素に肺が緊張する。頭がガンガン人かの看護師たちが彼女を取り押さえた。解放され、どん女がそう捲し立てたとき、大きな足音と声がして何

て笑った。 していた。最初に会った時のように、ぼんやりと私を見していた。最初に会った時のように、ぼんやりと私を見していた。

「ね、また会いましょう」

が頭にこびりついて離れないけれど。を打たれた。今夜はよく眠れるだろう。彼女の笑った顔のことはよく知らない。私も病室に連れ戻されて安定剤彼女は保護室に連れられて行ったのだと思う。その後

ので、 が好きだったと言った。ベラドンナリリー。その名を咀 体が記した「ありのままの私を見て」。 嚼しながら戯れに花言葉を調べてみると、無機質な明朝 だと映っていたのだとしたら、なかなか皮肉な話だ。 も彼女の言う「諦め」が医師たちの目に「死への諦め」 後のことだったらしいが、詳しいことは知らない。 れた世界の住人のままだった。彼女はといえば、 で死んだと聞いている。自殺だ。開放病棟に移った二日 昨日、 れから一年の歳月が流れた。 適当なコップで一輪挿しを作った。彼女はその花 私は花を届けてもらった。花瓶は持ち込めない 私は 相 変わらず閉ざさ 風の噂 もし

首に手をかけた。 私は乾いた笑いを漏らしながら、針金越しの空の下で私は乾いた笑いを漏らしながら、針金越しの空の下でそうか、彼女はやっぱり狂っていなかったんだ。